

編集後記

大阪市立中学校教育研究会特別支援教育部の研究誌「特別支援教育」NO.6 3をお届けいたします。

編集にあたり、ご寄稿下さった先生方に心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。また、色々な方にご迷惑をお掛けして、申し訳なく思います。

私がこの研究誌の編集に携わり8年になります。5 6号が私の最初の編集作業でしたが、冊子による配布でしたが、5 7号から6 1号まではCD-Rによる配布で各学校への伝達になっていました。6 2号よりホームページにアップする形での伝達で皆さんにお伝えするということになりました。8年という月日の中で世の中の変革に応じて、伝達方法も変わっていきました。

今年度は「合同うんどう会」をはじめ、「ふれあいステイ」、「ふれあいデイキャンプ」、「作品展」と全ての行事が新型コロナウィルス感染症の影響で中止というような1年になり、この機関誌「特別支援教育」に載せるべき原稿がほとんど無いという異常な事態になりました。

まだ、厳しい状況が続いているが、少しでも早く行事が行われるように祈るばかりです。

また、《隨筆・雑感・その他》の項では、退職予定者だけでなく、担任者会全員より広く原稿を依頼しています。内容は、特別支援教育の立場・視点から自由に書いていただいてかまいませんので、積極的な投稿をお待ちしています。

6 3号を迎える、半世紀以上も続いている研究誌ですので何とか途切れることなく続けていければと考えております。みなさんの積極的な投稿をお待ちしています。

印 刷 令和3年 3月 31日

発 行 令和3年 4月 30日

編集・発行所 大阪市立中学校教育研究会

特別支援教育部研究誌編集委員会

大阪市西成区梅南3-3-17

大阪市立梅南中学校